

Polsek Cikakak Patroli Dialogis Tingkatkan Keamanan dan Cegah Tindak Pidana Perdagangan Orang

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Jul 12, 2023 - 19:58



Polsek Cikakak Patroli Dialogis Tingkatkan Keamanan dan Cegah Tindak Pidana Perdagangan Orang

Sukabumi - Polsek Cikakak di bawah pimpinan Kapolsek Cikakak IPTU Didik Sucipto, S.Pd, melaksanakan patroli dialogis guna meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukum mereka. Kegiatan ini bertujuan untuk menjaga situasi agar tetap aman dan kondusif, serta mencegah berbagai tindak kejahatan seperti curanmor, tawuran, dan gangguan Kamtibmas lainnya. Rabu (12/07/2023)

Patroli dialogis dilaksanakan pada hari Rabu, 12 Juli 2023, dimulai pukul 11.00 WIB dan berlangsung hingga selesai. Anggota Samapta Polsek Cikakak mendatangi warga di wilayah hukum mereka dengan tujuan memberikan

himbauan dan sosialisasi terkait keamanan. Dalam kesempatan tersebut, anggota patroli juga menyampaikan sosialisasi tentang pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) serta monitoring bencana alam kepada warga.

Kapolsek Cikakak, IPTU Didik Sucipto, S.Pd, mengungkapkan, "Kami melaksanakan patroli dialogis sebagai bagian dari upaya kami dalam menjaga keamanan dan mencegah tindak kejahatan di wilayah hukum Polsek Cikakak. Selain memberikan himbauan tentang situasi Kamtibmas yang aman, kami juga memberikan sosialisasi tentang pencegahan TPPO serta mengingatkan warga untuk melaporkan gangguan Kamtibmas kepada pihak kepolisian." Ujarnya.

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, memberikan apresiasi atas kegiatan patroli dialogis yang dilaksanakan oleh Polsek Cikakak. Beliau menyatakan, "Saya mengapresiasi langkah yang diambil oleh Polsek Cikakak dalam menjaga Kamtibmas melalui patroli dialogis ini. Upaya preventif seperti ini sangat penting dalam menciptakan rasa aman dan menekan tindak kejahatan di wilayah hukum Polsek Cikakak." Ungkapnya.

Dalam pelaksanaan patroli dialogis, Polsek Cikakak telah berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dan mencegah terjadinya tindak kejahatan. Dengan mengedepankan pendekatan dialogis, diharapkan masyarakat semakin sadar dan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar.

Situasi di wilayah hukum Polsek Cikakak saat ini dilaporkan dalam keadaan aman dan kondusif. Keberhasilan ini tak lepas dari sinergi antara aparat kepolisian dengan masyarakat yang saling bekerja sama dalam menjaga keamanan sehari-hari.